de los Cansinos, Prado Castellano y Torre Albaden, que casó con doña Victoria Carvajal, hija de D. Francisco Carvajal y de su mujer doña Josefa Manuel, y fueron sus hijos, primero: D. Pedro de Córdoba y Heredia, señor de las villas de los Cansinos, Prado Castellano y Torre Albaden, Compatrono del convento de Santa Maria de Gracia de Córdoba, que fué primer Teniente de reales guardias de infantería española, y casó con doña Ramona Barona, hija de D. Francisco Barona Rozas y Arias, caballero de la orden de Calatrava, Marques de Villaitre, y de doña Teresa de Vargas y Carvajal, su mujer; de cuya union fué hijo D. Fernando María y doña Victoria María del Cármen; segundo, D. Antonio de Córdoba, Coronel de los reales ejércitos y Capitan de la real brigada de Carabineros; tercero, doña Ramona de Heredia, viuda que fué de D. Fadrique Bernui, cuarto Marqués de Benamegí, Mariscal de Alcalá, cuya sucesion se referirá en la casa de Bernui; cuarto, doña Joaquina, que casó con D. Gabriel de Valdivia, de cuyo matrimonio tuvo á D. Francisco de Paula, que sirvió en artilleria, á doña Ignacia, á doña María de la Fuensanta, á doña Josefa y otra educanda en Santa María de Gracia; quinto, doña Ana de Heredia, que casó en Ecija con D. Cristóbal de Morales, Marqués de la Garantía, sin sucesion; sesto, doña María Josefa, priora; séptimo, doña Rafaela, y octavo, doña Victoria, monjas en Santa María de Gracia de Cordoba.

Doña María Francisca de Córdoba y Heredia casó con D. Baltasar Fernandez Galindo, hijo de D. Juan Fernandez Galindo, Regidor de Ecija, y de doña Juana de Cárdenas y Guzman, hija de D. Pedro de Cárdenas y Guzman, de la órden de Alcántara, veinticuatro de Córdoba, señor de Villarviejo, y de doña María Laso de la Vega,

y de este matrimonio fueron hijos D. Juan Fernandez Galindo, primer Conde de Casa Galindo, cuya sucesion se tratará en la casa de su apellido, y doña Juana Galindo, que casó con D. Cristóbal Moscoso, primer Conde de las Torres, Duque de Argete, Marqués de Cullera, Capitan General de los reales ejércitos, Comisario General de infantería y caballería de España, Gentil-hombre de cámara del Rey y de su Consejo de Guerra: ascendencia y sucesion que será tratada en su lugar.

D. Gomez Suarez de Figueroa, quinto señor del Encinar de Villaseca, veinticuatro de Córdoba, de los tres matrimonios que contrajo fué el primero con doña Juana Carrillo Venegas, hija de D. Juan, señor de Moratalla, veinticuatro de Córdoba, y de doña Leonor de Carvajal y la Cueva, del que nacieron D. Bernardino de Figueroa, que no casó, y

Doña María de Córdoba, que casó con D. Antonio de Córdoba, cuarto señor de Belmonte, que la hizo madre de doña María de Córdoba, que casó con D. Iñigo de Córdoba, señor de la Campana, Alférez mayor de Córdoba, cuya sucesion se dirá luego, y de

D. Gomez de Córdoba, quinto señor de Belmonte, Alférez mayor y veinticuatro de Córdoba, caballero de la órden de Santiago, marido de doña Isabel Carrillo, hija de D. Diego de Córdoba Ponce de Leon, señor de la Campana, Alférez mayor de Córdoba, y de doña Aldonza Manrique, en la que procreó á doña Aldonza de Córdoba, que casó con su primo D. Diego de Córdoba, Alférez mayor de Córdoba, progenitores de los Marqueses de la Puebla de los Infantes, que seguirán, y á

D. Antonio de Córdoba, de la órden de Calatrava, sesto señor de Belmonte, Alférez mayor de Córdoba, que casó con doña Isabel de Córdoba, señora de las villas de Salares, Algarrobo, Alcaucin y Benaescalera, hija de D. Luis de Córdoba, 'señor de Salares, y de doña Isabel Tello de Guzman, de la que tuvo à doña Constanza de Córdoba, que casó con D. Pedro de Silva, Alfèrez mayor de Toledo, y fueron sus hijos D. Pedro de Silva, de la órden de Calatrava, Alfèrez mayor de Toledo, sin sucesion, y doña Isabel, señora del Corral, que fué mujer de D. Alonso Niño de Guzman y madre de D. José Niño de Silva, Alfèrez mayor de Toledo, de la órden de Santiago, marido de doña Mariana de Argote; à doña Luisa de Córdoba y à

D. Fernando de Córdoba, de la órden de Santiago, séptimo señor de Belmonte, Salares, Algarrobo y Benaescalera, que casó con doña Mariana de la Cerda, hija de D. Rodrigo, de la orden de Calatrava, veinticuatro de Córdoba, sesto señor de la Vega, y de su mujer y prima hermana doña Beatriz Ponce de Leon, hija de D. Jorge Mesía de la Cerda, de la órden de Calatrava, y de doña Leonor Ponce de Leon, de la que tuvo por hijos à doña Isabel de Córdoba, que casó con D. Luis Gomez de Figueroa, de la órden de Calatrava, sesto señor del Encinar; à doña Beatriz de Córdoba, primera Marquesa de Casa-Real, que fué mujer de D. Fernando de Argote, señor de Cabriñana, en cuya casa se tratará su sucesion, y á

D. Francisco de Córdoba, primer Marqués de Moratalla, señor de Belmonte, que casó con doña Maria Sidonia Garcés, hija de D. Gerónimo Garcés, Conde de Priego, y de doña Margarita Zapata, en la que tuvo á

D. José de Córdoba, Conde de Priego, Baron de Caibiel y Santa-Croce, Grande de España, que casó con doña María Teresa Pardo de la Casta, hija de los Marqueses de la Casta, y tuvo á Doña Francisca de Córdoba, que premurió á su padre estando casada con D. Alejandro Lanti, Duque de Lanti-Gemini, Grande de España, de cuya union tuvo á

Doña Maria de Belen de Córdoba, Condesa de Priego y Marquesa de la Casta, Baronesa de Caibiel y Santa-Croce, señora de Belmonte, Salares, Algarrobo y Benaescalera, que no tuvo sucesion de D. Juan Bautista Croy de Avre, Teniente General de los reales ejércitos, Coronel del regimiento de reales guardias de infanteria Walona, hijo segundo de D. Juan Bautista Croy, Duque de Ayre, Principe y Mariscal del Imperio, Grande de España, y de doña Maria Lanti, hermana de D. Alejandro Lanti, nombrado. (Por muerte de doña Maria de Belen Fernandez de Córdoba, litigaron el Condado de Priego D. Martin Orozco, Marqués de la Rambla; D. Francisco Maria Cópola y Caraccioli, Duque de Cansano; D. Joaquin Lorenzo Ponce de Leon, Marqués de Castromonte; D. Hector Pignateli, Duque de Monteleon, Marqués del valle de Guajaca; D. Victorino García de Chaves y Contreras, Marqués del Quintanar; D. José Joaquin de Sandoval Blasco y Orozco, Conde de la Ventosa, y D. Diego Carrillo de Mendoza, Marqués de Alcocebar.)

La doña Maria de Córdoba, casada con D. Iñigo de Córdoba, denominado el Santo, hijo de D. Diego Fernandez de Córdoba, trece de la órden de Santiago, señor de los Donadios de la Campana, Alférez mayor de Córdoba (hermano de D. Pedro, Obispo de Ciudad Rodrígo y Placencia, Inquisidor general de España), y de doña Aldonza Manrique, nieto de D. Bernardino de Córdoba y de doña Isabel Ortiz de Zúñiga, segundo nieto de don Martin Fernandez de Córdoba, Comendador de Estepa, Alférez mayor de Córdoba, Alcaide de las torres y puerta de Calahorra, torres y puerta de Alcolea, y Al-

caide mayor de Ecija, Teniente de la fortaleza de Bujalance, señor de las Posadas, Peñaflor, Zalzarejo, la Torrecilla y Reina, y de doña Maria Ponce de Leon, señora del Donadío de la Campana, y tercer nieto de D. Diego Fernandez de Córdoba, primer Conde de Cabra, Mariscal de Castilla, y de doña Maria Carrillo, su primera mujer, tuvo por hijos: primero, á D. Diego de Córdoba, señor de Pozobenito, que sigue; segundo, doña Maria y doña Juana de Córdoba, monjas; tercero, doña Aldonza Manrique, que casó primero con D. Gabriel de Córdoba, señor de Torrequebradilla, y despues con D. Pedro Ponce de Leon, Comendador de Piedrabuena en la órden de Calatrava, señor de la Torre de Don Rodrigo, cuya sucesion mencionaremos; cuarto,

D. Diego Fernandez de Córdoba, primer señor de Pozobenito, Zaragoza y Rojuelas, que casó con doña Aldonza de Córdoba, hija de D. Gomez de Córdoba, señor de Belmonte, y de doña María Carrillo, y tuvo por hijo à D. Iñigo, que sigue, y á doña Juana, mujer de D. Juan Perez de Saavedra.

D. Iñigo Fernandez de Córdoba, señor de Zaragoza, Pozobenito y Rojuelas, del órden de Santiago, casó con doña Mayor Gimenez de Góngora, hermana de D. Juan, primer Marqués de Almodovar, hijos de D. Baltasar Gimenez de Góngora, del órden de Santiago, señor de Magaña y sus aldeas, y de doña Beatriz Castillejo, y tuvo por hijos á D. Diego de Córdoba, señor de Pozobenito, que sigue; á doña Maria de Córdoba, que no tuvo sucesion de D. Pedro de Angulo, veinticuatro de Córdoba, señor de Leonis; á doña Aldonza Manrique de Córdoba, que casó con D. Pedro de Vargas Heredia, señor de Fuenreal, sin sucesion; á doña Isabel de Córdoba, que casó con D. Luis Gerónimo de Guzman, de quien tuvo: primero,

á D. Diego de Guzman; segundo, á doña María de Guzman: el D. Diego casó con doña Juana de Aguilera, y fueron sus hijos D. José Perez de Guzman, que no tuvo sucesion de doña Ana Ponce de Leon, y D. Joaquin de Guzman, Comendador de Poyos en la religion de San Juan: la doña María de Guzman casó con D. Alonso de Córdoba y Aguilar, señor de Teva; tercero, á doña Juana de Córdoba, que no tuvo sucesion de D. Francisco Peniagua de Loaisa, del Consejo de S. M. y su Fiscal en el de Castilla; cuarto, á doña Ana María de Córdoda, que casó con D. Francisco Manuel, primer Conde de Santa Cruz de 10s Manueles, del órden de Alcántara, veinticuatro de Córdoba.

El D. Diego Fernandez de Córdoba, señor de Pozobenito y Rojuelas, de la órden de Calatrava, Gobernador de Málaga, donde murió en 2 de Febrero de 1657, casó con doña Leonor Inés de Guzman, cuyos ascendientes se mencionarán, y tuvo por hijos á D. Luis de Córdoba, tercer Vizconde de la Puebla de los Infantes, que sigue; à D. Baltasar de Córdoba, del órden de Calatrava, que casó con doña Leonor Tinoco y Córdoba, Vizcondesa del Fresno; à doña Beatriz de Córdoba, que no tuvo sucesion de D. Luis Ortiz de Zúñiga, segundo Marqués de Valencina; à doña Catalina de Córdoba, que fué mujer de D. Antonio de los Rios, segundo Vizconde de la villa Sancho-Miranda, con quien era progenitora de los demás de este título.

El D. Luis Fernandez de Córdoba, del órden de Calatrava, tercer Vizconde de la Puebla de los Infantes, casó con doña Urraca María de Góngora, hermana de D. Pedro Suarez de Góngora, del órden de Calatrava, cuarto Marqués de Almodovar; tuvo por hijos á D. Francisco de Borja de Córdoba, cuarto Vizconde de la Puebla

de los Infantes, que sigue; à D. Diego de Córdoba, Coadjutor del Dean de la iglesia catedral de Górdoba; à don
Antonio de Córdoba, Colegial en el mayor de Cuenca,
con sus hermanos D. Diego y D. Iñigo; à D. Iñigo, que
no tuvo sucesion de su sobrina la Marquesa de Jodar; à
doña Leonor, que casó con D. Juan de Henestrosa, hijo
de D. Pablo Antonio Henestrosa y de doña Manuela de
Saavedra y Narvaez, y tuvieron à D. Pablo, sin sucesion, y
à doña Mariana de Córdoba, que murió sin tomar estado.

El D. Francisco de Borja Fernandez de Córdoba, Vizconde y primer Marqués de la Puebla de los Infantes, señor de la Campana, y Alférez mayor de Córdoba, casó dos veces, la primera con doña María Catalina Fernandez de Velasco, hija de D. José Fernandez de Velasco, Duque de Frias, y de doña Angela de Benavides, su primera mujer, y la segunda con doña Bernarda de Córdoba, hija de D. Juan de Córdoba, Conde de Torres-Cabrera, y de doña Fraucisca de la Cueva, su mujer.

Del primer matrimonio fué hija doña María Teresa de Córdoba y Velasco, Marquesa de Jodar, que no tuvo sucesion de D. Iñigo de Córdoba, su tio, ni la tuvo de su segundo marido D. Gonzalo Manuel de Lando, Conde de Maceda, de la Fuente del Sauco, Taboada, grande de España de primera clase.

Del segundo matrimonio del primer Marqués de la Puebla nacieron D. Joaquin de Córdoba, segundo Marqués de la Puebla, que sigue; D. Francisco Javier de Córdoba, caballero de la real distinguida órden española de Cárlos III, Dean y Canónigo de la iglesia catedral de Córdoba, y Sumiller de Cortina del Rey; D. Luis de Córdoba, caballero profeso de la Religion de San Juan, Comendador de Villaescusa y Cañizar, y Procurador general de su Religion.

El D. Joaquin Fernandez de Córdoba, segundo Marqués de la Puebla de los Infantes, señor de la Campana, Alférez mayor de Córdoba, Alguacil mayor de su Inquisicion, y Grande honorario de España, fué casado con su prima doña Ana Maria de Hoces, Conde de Hornachuelos, y de doña María del Rosario de Hoces, su mujer y prima hermana, de cuya union tuvo á D. Joaquin María Fernandez de Córdoba, que casó con doña Brigida Maria Magdalena Ponce de Leon, hija de los Marqueses de Castromonte, de cuya union tuvo dos hijos D. Rafael y doña Magdalena de Córdoba; á D. Mariano, Cadete de dragones de Lusitania; à D. Lorenzo, caballero de la Religion de San Juan, Teniente de dragones de Villaviciosa, graduado de Capitan; à D. Francisco de Borja, del orden de San Juan, Cadete de caballería del Príncipe; à D. Lope Domingo, caballero de la misma orden, Cadete del propio regimiento; à D. José, que sirvió en el real cuerpo de Artillería; à D. Manuel Mariano, que siguió carrera eclesiástica; á doña Maria del Cármen, casada con D. Antonio de Hoces, señor de Malpartida; á doña Ana María de San Joaquin, Religiosa en el convento del Cister de Córdoba; á doña Rafaela Maria, y doña María del Pilar.

D. Diego, del órden de Santiago, quinto señor de Torrequebredilla y Torralba, veinticuatro de Jaen, casó con doña María Rótulo y Carrillo, y fueron padres de don Gabriel de Córdoba, que casó con doña Aldonza Manrique, en la que procreó à D. Iñigo de Córdoba, primer Conde de Torralba, que sigue; à D. Francisco de Córdoba, del órden de Santiago; à D. Gabriel, caballero de la misma órden; à D. Juan de Córdoba; à D. Fernando, caballero de la Religion de San Juan; à D. Gaspar de Córdoba, del órden de Predicadores, electo Obispo de Guadix; à

doña Maria de Córdoba, casada con D. Rodrigo del Corral, del órden de Santiago, señor de Reina y Almodovar.

El D. Iñigo de Córdoba, del órden de Alcántara, primer Conde de Torralba, casó con doña Blanca Mesía de Guzman, hija mayor de D. Fernando Mesía de Guzman, del órden de Santiago, veinticuatro de Jaen, y de doña María Martinez de la Laguna, y nieta de D. Gonzalo Mesía Carrillo, del órden de Santiago, y de doña Blanca de Fuentes, hija de D. Alvaro de Fuentes y Guzman, señor de Fuentes y Talara, y de doña Beatriz de Ayala, señora del Adelantamiento mayor de Canarias; y tuvo por hijos á D. Francisco de Córdoba, segundo Conde de Torralba, que sigue; á D. Gonzalo de Córdoba, del órden de Alcántara, Comisario general de Cruzada; á don Antonio, del órden de Santiago, General de Batalla, Gobernador de Tierra-Firme; á D. Diego, del órden de Calatrava; y doña Aldonza de Córdoba.

El D. Francisco de Córdoba, segundo Conde de Torralba, del órden de Santiago, señor de Torrequebradilla, casó con doña María de Grimau y Lupiá; tuvo por hijos à D. José, tercer Conde de Torralba, que sigue; à D. Gonzalo de Córdoba; à D. Francisco; Canónigo de Jaen; à doña Mariana, que casó con D. Fernando Francisco de Zafra, séptimo señor de Castril; à doña Francisca, Dama de la Reina doña Maria Luisa, y despues Carmelita Descalza.

El D. José Francisco de Córdoba, tercer Conde de Torralba y Talara, Marqués de Fuentes, casó con doña Isabel Ana de Chaves, hija de D. Juan de Chaves, segundo Conde de la Calzada y quinto de Casarubios, Presidente de la casa de contratacion de Indias, y de doña Ana María de Zúñiga, Condesa de Miranda, Duquesa de Peñaranda, y tuvo á

D. José Francisco de Córdoba, Conde de Torralba y Talara, Marqués de Fuentes, Vizconde de las Torres, Adelantado mayor de Canarias, que casó con doña Ana María de Chaves y Zúñiga, hija de D. Joaquin de Chaves, Conde de Miranda, de la Calzada y Casarubios, Duque de Peñaranda, Marqués de la Bañeza, Mirallo y Valdunquillo, y de doña Isabel Rosa de Ayala, y tuvo á

D. Manuel Alonso de Córdoba, Conde de Torralba y de Talara, Marques de Fuentés, Vizconde de las Torres, Adelantado mayor de Canarias, que casó en primeras nupcias con doña María Petronila Pimentel, y en segundas con doña Antonia Osorio de la Vega, Condesa viuda de Maceda, hija de D. Francisco Javier Osorio, Marqués de Alcañices; y de doña María de la Concepcion de Velasco. Del primer matrimonio nació doña Manuela de Córdoba y Pimentel, que enviudó sin sucesion de don Antonio María Pantoja, Conde de Torrejon.

Los señores de Castril participan de esta casa por doña María de Córdoba, que casó con D. Fernando Francisco de Zafra, séptimo señor de Castril, cuya sucesion se hallará en la casa de Zafra.

Los señores de Reina y Almodoyar tienen tambien sangre de esta gran casa por doña María de Córdoba, que casó con D. Rodrigo del Corral, caballero de la órden de Santiago, veinticuatro de Córdoba, tercer señor de Reina y segundo de Almodovar del Rio, y Alcaide perpétuo de su castillo, cuya sucesion ocupará su lugar en la casa de Corral.

D. Juan de Córdoba, caballero de la órden de Santiago, Gobernador de Llerena, hijo de D. Gutierre Laso de la Vega, señor de Puertollano, y de doña Ana de Córdoba Figueroa, casó dos veces; la primera con doña Luisa de Francia, hija de D. Pablo Martinez de Francia

y de doña Beatriz de Almonte y Medina, hija de don Diego García de Almonte y de doña Ana de las Casas, su mujer; y la segunda con doña Juana Enriquez de las Casas, hija de D. Luis Enriquez, del Consejo de S. M., y de doña Inés de las Casas.

Del primer matrimonio tuvo por hijo á D. Gutierre de Córdoba, sin sucesion; á D. Diego de Córdoba, del órden de Alcántara, primer Marqués del Vado del Maestre, de quien volveremos hablar; á D. Luis de Córdoba, del órden de Calatrava, marido de doña María de la Puente Verástigui; á doña Ana de Figueroa, y doña María de Córdoba, Religiosas en el convento de la Paz de Málaga; á doña Luisa de Córdoba, que casó en Antequera con D. Pedro Ferrer, cuya sucesion acabó.

D. Garcilaso de la Vega, del orden de Santiago, que fué el mayor de sus hermanos, no tuvo sucesion de su primera mujer doña María de la Puente Domonte, y en la segunda doña Isabel Tello de Guzman y Rivera, procreó à D. Juan de Córdoba, que casó con doña Clemencia de Sotomayor, y tuvo: primero, à D. Diego, que no tuvo sucesion de doña Micaela de Olloqui; segundo, á D. Juan, que tampoco la tuvo de doña Jacinta, viuda de D. Alonso Rico y hermana de D. Antonio Cabello, Canónigo de Sevilla; tercero, á D. Antonio, que en su primera mujer doña Maria Josefa de Quevedo y Ugarte tuvo á D. Juan, D. José, D. Antonio, que sirvió en la marina, y otros cuatro; á D. Clemente, que murió sin casar, y á otras dos hijas, cuyos nombres y estados se ingnoran; á D. Diego de Córdoba, Gobernador de Habana, Gobernador y Capitan General del Nuevo Reino de Granada, que casó con doña Mariana Berrio y Guzman, y tuvo único á D. Garcia de Córdoba, Gobernador de Mérida, que en doña Maria Gutierrez de la Barrera y Vargas, su mujer.

tuvo à D. Diego de Córdoba, que sirviendo al Rey fué muerto en el Puerto de Santa María.

Doña Luisa de Córdoba, que casó con D. Diego de Zuleta, hijo de D. José de Zuleta, del orden de Santiago, y de doña Calalina Villacis v Valdés, y nieto de don Diego Zuleta Ordiales de Reales y de doña Isabel de Alfaro, su mujer, tuvo à D. José de Córdoba, del órden de Santiago, que casó con doña Mariana de la Rocha, hija de D. Domingo de la Rocha, Oidor de Santa Fé, y de doña Juana de Labarces y Pando, y tuvo à D. Domingo, que casó con doña María de los Reyes de Zuleta Dávila, de quien tuvo à D. José, D. Ignacio, Presbitero; dona Mariana, doña Isabel y doña Maria de la Roca Amador de Zuleta; à D. García, del orden de Santiago, sin sucesion legítima; á D. Francisco de Paula, veinticuatro de Sevilla, como lo fué su padre, que casó con doña Isabel Omazur, y Zuleta, su prima, y tuvo á D. José, que pasó á Indias; à D. Nicolas, à D. Bartolomé, Presbitero; à D. Diego, que casó en la villa de las Cabezas con doña Rosalía Rodriguez, y otros cuya sucesion se ha dicho en la casa de Zuleta, y de que procede el M. Itre. Sr. D. Salvador Zulueta, Comendador de Isabel la Católica, y propietario de Trinidad de Cuba. Aventalad al malad al

El D. Diego de Córdoba, de la órden de Alcántara, fué primer Marqués del Vado del Maestre, Capitan General de la Guardia y Carrera de Indias y del Consejo de Guerra: casó con doña Agueda Catalina de Vintimilla, y tuvo à D. Francisco de Paula, que sigue; à doña Juana de Córdoba, que casó con D. Alonso Sanchez de Badajoz y Figueroa, de la órden de Santiago, Marqués de Valdesevilla; à doña Francisca María de Córdoba, que no tuvo sucesion de D. Alonso Tello Tortolero y Aguilar, de la órden de Santiago; à doña Rosa María de Córdoba, mujer